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Kommende Termine
14. September Kneipentour
19. September Mister X
21. September Grillen
26. September Cocktailabend
28. September Karaoke-Spieleabend
05. Oktober WuKA

Protokoll der FSR-Sitzung vom 13. September 2017

Beginn: 18.19 Uhr

Ende: 20:02 Uhr

Anwesende: Tim Racs bis TOP 5, Alex Dyck, Lena Berster, Jens Krewald, Nils
Waßmuth, Heinrich Wiebe, Simon Merkt (ab TOP 1), Paul Stahr (ab
TOP 1), Leona Schlöder (ab TOP 1)

Sitzungsleitung: Miriam Ruß

Protokoll: Alex Dyck

TOP 0: Hallo
Miriam eröffnet die Sitzung. Wir klopfen die Protokolle vom 06.09.2017 und 05.07.2017 ab.

TOP 1: Berichte

Erstis Lena, Paul und Miriam waren bei der Einschreibung und haben den Erstsemestern die Vor-
kurse ans Herz gelegt, Ersti-Infos verteilt und Fragen beantwortet.

Am ersten Vorkurstag gab es eine Campusführung. Wie jedes Jahr hatten die Erstis nicht mehr
genug Zeit zum essen. Idee für nächstes Jahr: Mensa explizit am Tag der Führungen nochmal
auf den großen Andrang hinweisen und Tutorien 15 Minuten später beginnen lassen.

Der Kennenlernabend hat blendend funktioniert.

FK FID 807
Simon erzählt, dass das SP am 30.08. den Vertrag mit dem VRS über das Semesterticket
abgelehnt hat, der VRS aber nicht zugestimmt hat, die Fahrradmitnahme wie gehabt zu
erlauben. Deshalb wird das SP nun voraussichtlich dem Vertrag zustimmen.
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TOP 2: Veranstaltungen

Kneipentour Es wird eine Cocktailgruppe bei der Kneipentour geben. Dies wird abgeklopft. Die
Endkneipe ist das Maya.

Mister X Lena erklärt wie Mister X gespielt wird. Ca. ein Fachschaftler pro Gruppe wird benötigt
(fünf Leute). Es ist noch nicht klar, ob es eine Veranstaltung im Anschluss gibt.

FS- Teilnehmer: Lena, (Nils), David, Heinrich, (Caro und Olli können noch gefragt werden)

Grillen Wir teilen Schichten für das Grillen ein

Aufbau Tim, Lena, Jens, 1
2 David

Einkauf Nils, Miriam
17-18 Lena
18-19 Jens, Alex
19-20 Jens, Nils
20-21 David, Miriam
21-22 Jens (Leona bastelt hierfür eine Krone)
Abbau Tim, Miriam, Lena

Tutorenschulung Eine neuer Termin wurde festgelegt (14.10.), damit Herr Kaenders die Einfüh-
rungsrede halten kann. Es besteht die Idee, repräsentativere Aufgaben/Abgaben zu verfassen.
Hierfür werden noch Freiwillige gesucht.

Helfer für Nichtfachliches Tim, Leona, Alex

Ball Uns wurde ein Vertrag zugesendet. Die Miete beträgt 1250¤ (750¤ mehr als letztes mal).
Beim letzten Mal gab es einen von Kulanznachlass 660¤ . Dies war vorher nicht bekannt
und wird nochmal nachverhandelt. David versucht den Preis auf unser Budget zu handeln.
Wir besprechen ein Limit, welches David als Orientierung dienen soll. Wir verweisen auf den
Haushaltsplan und einigen uns somit auf 500¤ .

Alex merkt an, dass wir über einen lokalen Verleih für Musik-Equipment nachdenken sollten.
Da bis zum Ball noch Zeit ist, wird dieses Thema vertagt.

TOP 3: KoMa
Vom 01. - 05. November findet die 81. Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften
statt. Folgende Personen wollen teilnehmen: Helene Glöckner, Paul, Lena, Nils, Miriam, Alex, Tim.
Mit sieben Personen betragen die Kosten ca. 1407¤(inklusive Bahnkosten, ÖPNV Wien und Ta-
gungsbeitrag). Dies überschreitet den Punkt im Haushaltsplan. David meldet sich ebenfalls, dass er
gerne mitfahren möchte

Wir können Gelder bei der FK beantragen und müssen zusätzlich eine Vorankündigung machen, weil
die Fahrt ins Ausland geht.

Es stehen mehrere Punkte aus.
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• Ist es sinnvoll acht Personen zur KoMa zu schicken?

• Bekommen wir die Gelder der FK?

• Soll ein Teilnahmebeitrag einbezogen werden, falls die Gelder nicht ausreichen?

Da niemand bevorzugt bzw. benachteiligt werden soll, sollen alle 8 Teilnehmer mit zur Koma fahren
können. Von allen anwesenden Mitfahrern wird überdies bejaht, den nicht übernommenen Teil der
Kosten in einem Rahmen von 20-50 ¤ selbst zu zahlen. Daher soll Benjamin Nettesheim einen BFSG
Antrag verfassen, den er Nils weitergibt und falls die Kosten nicht vollständig gedeckt werden, wird
der Rest auf die Teilnehmer verteilt. Der Antrag soll am 02. Oktober der FK vorgestellt werden. Nils
merkt an, dass es dann gut wäre, wenn er nicht allein bei der FK wäre.

TOP 4: Ferien-AWD
Wir benötigen Ferien AWDs

14.09. Jens
19.09. Tim
21.09. Jens

TOP 5: Erstifahrt
Johannes und Clelia ist aufgefallen, dass die Erstifahrt am letzten Tag des Programmierkurses
stattfindet und deshalb mit den Programmierkurs-Übungen kollidiert. Es wird überlegt, später los-
zufahren, die Taschen der Erstis aber wie gewohnt mit dem Transporter mitzunehmen. Zudem wird
überlegt, wann wir losfahren. Es wird als kein großes Problem angesehen, wenn die Erstis erst um
halb vier losfahren. Miriam hält weiterhin Kontakt mit Johannes und Clelia.

Die Anmeldung beginnt nächste Woche. Jeder kann bei Fachschaftlern in Veranstaltungen , im AWD
oder per E-Mail eine Anmeldung einreichen. Es muss sofort gezahlt werden, sowie ein Mutti-Zettel
bei Minderjährigen Teilnehmern dazugelegt werden. Am Ende wird gelost. Es wird angemerkt, dass
noch nicht klar ist, wie man per E-Mail bezahlen soll. Als Lösung wird vorgeschlagen, dass die
Erstsemester, die sich per E-Mail anmelden, das Geld überweisen.

Es muss Aushänge geben.

TOP 6: T-Shirt
Alex stellt die Preise für die verschiedenen T-Shirts vor. Diese kosten pro Stück 3,41¤und der Druck
wird mit der Anzahl der T-Shirts günstiger. Beispielsweise

10 15 20
29,81 ¤ 21,01¤ 16,61¤

Wollen wir T-Shirts auf Vorrat kaufen? Dagegen spricht die Auswahl von Stückzahl und Größen,
sowie das Problem, wenn eine Größe ausläuft. Meinungsbild:

Ja Nein Enthaltung
2 3 5
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Wollen wir bei der Shirtfabrik24 bestellen? Meinungsbild:

Ja Nein Enthaltung
8 0 2

TOP 7: Sonstiges

Prüfungsausschuss Simon möchte einen Antrag auf Masterarbeitsverlängerung mit Grund „AStA
Vorsitz“stellen. Die Frage ist, ob man das Ehrenamt in der studentischen Selbstverwaltung
als validen Grund in Zukunft in eine PO einbringen könnte. Die Erfolgschance hierbei wird
allgemein pessimistisch gesehen.

Bonner Hochschultage Am 25.11.finden die Bonner Hochschultage statt. Hierfür werden noch
Leute für die Campusführung benötigt. Alex meldet sich freiwillig Leute zu organisieren

Miriam schließt die Sitzung

Miriam Ruß Alex Dyck

Sitzungsleiter Protokollant
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